



## **Soutien aux salariés en colère du groupe Ramsay Général de Santé de l'Hôpital privé de l'Est Lyonnais**

Après les journées de mobilisations, la semaine dernière, des salariés des Cliniques du groupe Ramsay Général de Santé de la région Lilloise, c'est au tour des salariés de l'hôpital privé de l'Est Lyonnais de se mobiliser pour revendiquer et obtenir :

- la revalorisation de 300 € de tous les salaires ;
- la bonne application de la Convention Collective Nationale ;
- l'amélioration des conditions de travail ;

Malgré les baisses tarifaires, le Groupe RAMSAY-GDS a augmenté entre 2016 et 2017 ses bénéfices de 25 millions d'euros. Ceux-ci sont passés de 40 à 65 millions d'Euros.

Le Groupe RAMSAY-GDS doit ouvrir au plus vite des négociations et cesser d'ignorer le mécontentement de ses salariés.

L'union Nationale des Syndicats FORCE OUVRIERE de la Santé Privée soutient sans réserve la mobilisation mise en place par les salariés du groupe Ramsay Général de Santé de l'hôpital privé de l'Est Lyonnais avec leur organisation syndicale pour obtenir satisfaction dans les meilleurs délais sur l'ensemble de leurs revendications.

Paris, le 19 décembre 2018

**Catherine ROCHARD**  
Secrétaire Général  
Union Nationale de la Santé Privée  
FORCE OUVRIÈRE

**Franck HOULGATTE**  
Secrétaire Général Adjoint  
Union Nationale de la Santé Privée  
FORCE OUVRIÈRE